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Madame, monsieur

Je m'oppose formellement à ce projet délirant de méthanisa on sur la commune de grandvelle le
perrenot et ses différents lieux de stockage et de lagunage et d'epandage compte tenu de
l'ampleur de ce projet et des nombreuses nuisances pour l'environnement et pour les habitants
vivant dans un rayon plus ou moins proche.
Les principales raisons de mon opposi on à ce projet sont les suivantes 
Les surfaces agricoles qui seront nécessaires à la réalisa on  du projet sont grandioses sachant que
ce qui est annoncé n'est pas en corréla on avec la  puissance effec ve du methaniseur.
Les surfaces sont forcement ne ement superieures tant pour les phases de culture que pour les
phases d'epandage.
Les éléments fournis par les porteurs du projet relèvent de la malhonnêteté. Nous faire croire que
les tonnages annoncés seront respectés c'est franchement prendre les habitants de la haute saone
pour des gens demeurés. A ce tre là  des réserves foncieres sont déjà dans les cartons prêtes à
accueillir bien plus  que ce qui est annoncé. Une parcelle conséquente cul vée par l apporteur
principal de projet située sur la commune de chambornay verra certainement après le lancement
de ce e ac vité des épandages de disgestats. Je prend les paris.
Le village de gezier et fontenelay sera quasiment encerclé par les epandages
Les futurs projets immobiliers prevus sur la commune ont déjà du plomb dans l'aile!
Le village de chambornay les pin qui compte plusieurs sources subira également les nuisances
grâce aux ruissellements des epandages malodorants qui seront pour par e déversés directement
sur le  dessus de la nappe phréa que qui alimente les sources environnantes. En minimisant
volontairement  les tonnages, les inves sseurs  peuvent ainsi contourner les lois et eviter que leur
dossier fasse l'objet d'une enquête publique, enquête  publique qui me rait bien évidement en
exergue les nombreux manquements à la réglementa on.
A tre d'exemple, à  l'entrée de gezier un remblaiement à été réalisé  il y a quelques mois au
dessus de la par e souterraine du ruisseau venant de gezier et qui alimente par la suite le ruisseau
de la bille à  chambornay les pin.
A ma connaissance aucun permis ni autorisa on n'a été accordé par la mairie de gezier pour la
réalisa on de ce remblaiement sur une zone sensible. Je vous laisse le soin de chercher qui a
réalisé ce remblaiement !!!
La police de l'eau aurait dû être aver e et son accord recueilli.
Ce e parcelle est bien entendu concernée par le plan d'epandage 
Les mul ples sources à proximité seront irrémédiablement impactées et polluées 
Elles se déversent toutes dans la rivière ognon située à proximité
Nous avons tout les ans des epandages de boues en provenance de Besançon
A l'évidence la maire de Besançon compte bien faire coup double en polluant la campagne de la
haute Saône non seulement avec les boues de sa 'belle ville verte' mais aussi avec les disgestats
issus du methaniseur dont elle est par e prenante en rachetant le gaz ainsi produit.
Pour une maire écologiste il y a de quoi être dubita f .  qu'elle belle moralité !!!
L'écologie ne doit sûrement pas être son soucis premier.
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Bien d'autres choses pourraient être mises en avant mais nous sommes tous écoeurés par les
agissements de ce e belle broche e de tristes personnages courageux de loin mais loin d'être
courageux.
Mais dans tout ça que va devenir notre agriculture. 
Les premiers impactés par ce projet seront sans aucun doute  les vrais agriculteurs qui eux vont
subir une nouvelles fois les sarcasmes des gens qui subiront les nuisances.
A l'heure où la guerre frappe à notre porte,  Bruxelles vient dautoriser la mise en culture de
jachères pour palier à la pénurie de céréales nécessaires à la survie de l'espèce humaine.
Et nous pendant ce temps là en haute Saône on ne semble pas etre en mesure de prendre de la
hauteur par rapport à ce projet qui devient par conséquent à des années lumière de la réalité du
terrain.
Mais il faut bien que les inves sseurs puissent rer de gros bénéfices sur le dos de la misère du
monde.

Stop j'arrête, la coupe est pleine
Le ma n j'ai le courage de me regarder dans ma glace ce qui ne doit pas etre le cas de ces
agriculteurs qui n'ont d'agriculteur que le nom. Ou doit on dire energiculteurs.,!

Bien cordialement 
Sincères saluta ons

CLAUDINE PERRET
70150 CHAMBORNAY LES PIN

Envoyé depuis mon appareil mobile Samsung.
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